

DEPORTES



Las concentraciones deportivas provinciales tuvieron en la visita a la Laguna del Prado un aliciente medioambiental

# Canteras de judo y balonmano de la provincia se citaron en Pozuelo

**Redacción**

Pozuelo de Calatrava fue escenario, el segundo fin de semana de mayo, de una concentración provincial de judo en la que tomaron parte cerca de 200 pequeños en edad escolar, procedentes de diversas poblaciones de la geografía ciudadrealense. Tras una intensa sesión preparatoria en las instalaciones deportivas municipales, los participantes se desplazaron a la Laguna del Prado, donde un biólogo ambiental les explicó la importancia ambiental de esta reserva natural.

Julián Muñoz Sánchez, alcalde del municipio, manifestó la importancia de esta iniciativa que "aúna deporte, educación y cultura para la asunción de valores sociales entre los niños y niñas", indicando que es por ello que Pozuelo de Calatrava seguirá apostando por el fomento de este tipo de actividades.

Precisamente, David Triguero, concejal de Deportes, expresa-

ba su satisfacción por el desarrollo de esta experiencia y destaca-

ba "el gran papel que desempeñan los monitores para la educación de

los niños y niñas en el deporte", adelantando la realización de nuevas actividades.

De hecho, el calendario de concentraciones deportivas continuaba el sábado 16 de mayo, con el desarrollo de una maratón de balonmano femenino para niñas en edad escolar, previéndose también la presencia de una cifra similar de participantes respecto a la convocatoria de judo. "Con estos hechos se demuestra -según Triguero- que Pozuelo apuesta por el deporte escolar y por el fomento del deporte femenino".

Además y tras el buen sabor de boca dejado con los jóvenes practicantes de judo, todas las concentraciones que organice el Ayuntamiento de Pozuelo de Calatrava, van a terminar con una visita a la Laguna del Prado con charlas informativas impartidas por personal especializado en torno al valor ambiental y ecológico del paraje.



La I Maratón de Balonmano Femenino en Edad Escolar concentró a más de 150 niñas, distribuidas en nueve equipos de diferentes puntos de la provincia. Fue la Escuela de Balonmano de Bolaños de Calatrava la que se impuso en el torneo, tras derrotar en la final al equipo anfitrión

que, contra todo pronóstico, se hizo con un más que meritorio segundo puesto gracias al trabajo conjunto de todo el equipo con su entrenador, Eusebio Angulo, a la cabeza. El alcalde agradeció a participantes y monitores su esfuerzo, además de hacer entrega de los trofeos a los ganadores.